

Pressemitteilung

14. Januar 2022
Anne Nörthemann
noerthemann@ph-ludwigsburg.de
Tel.: (07141)140-780

**„Teens University“ - Schülerinnen und Schüler konstruieren Upcycling-Projekte
mit Studierenden der PH Ludwigsburg**

Die "Teens University. Explore the Future" ist eine Veranstaltungsreihe für Schülerinnen und Schüler ab zwölf Jahren der Hochschulen und Universitäten in der Region Stuttgart-Ludwigsburg. Am 21. Januar von 16 bis 17 Uhr findet das digitale Angebot "Do it yourself & Upcycling: Konstruiere eine nachhaltige Zukunft!" der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg in Kooperation mit der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd statt.

Besonders im Bundesland der Tüftler*innen und Denker*innen sind Do it yourself- und Upcycling-Projekte voll im Trend. Die Schülerinnen und Schüler können ein Zeichen gegen die Konsum- und Wegwerfgesellschaft setzen und lernen wie man mit einfachen Mitteln nützliche und schöne Gegenstände aus vermeintlichen Abfällen herstellen kann.

Unter Anleitung von Studierenden der PH Ludwigsburg und der PH Schwäbisch Gmünd können die Kinder ein PET-Flaschen-Fahrzeug, ein Mausefallenfahrzeug, eine Papierflieger-Startrampe, Passiv-Lautsprecher für Smartphones oder einen Seifenblasenautomaten bauen. Der Workshop wird geleitet von Thomas Baumhagl (Pädagogische Hochschule Ludwigsburg) und Dr. Hannes Helmut Nepper (Pädagogische Hochschule Schwäbisch Gmünd) im Rahmen des Projektes KunstHandWerk.

Eine Anmeldung ist bis zwei Tage vorab möglich. Weitere Informationen, das Programm zum Download sowie den Anmeldelink gibt es auf der Website der Hochschul- und Wissenschaftsregion Stuttgart: <https://campus.region-stuttgart.de/veranstaltungen-hochschulen-region-stuttgart>

Weitere Informationen zu der Teens University:

Wie werden wir uns morgen fortbewegen? Wie wohnt man zukunftsfähig, entwickelt eigene Apps und wie geht eigentlich Upcycling? Bei der Teens University können sich Schülerinnen und Schüler ab zwölf Jahren bis Februar 2022 wöchentlich mit zukunftsrelevanten Fragen auseinandersetzen und zu verschiedenen Themen mit Expertinnen und Experten in den Dialog treten. Die Veranstaltungsreihe möchte die Vielfalt der Hochschullandschaft für Jugendliche sichtbar und erlebbar machen und die Neugier aufs Studium wecken. Immer freitags, jeweils um 16 Uhr, finden hierzu Veranstaltungen statt.

Text und Bild zur freien redaktionellen Verwendung.